

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY 名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 渡邊 源 市
幹事 鈴木 聖 三
広報・会報委員長 小林 英 毅

No. 29

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

2016～2017年度

RI会長
ジョンF.ジャーム

今日の例会

第1633回 平成29年 3月 14日(火)
桜花学園高等学校
インターアクトクラブ 卒業報告

先回の例会

第1632回 平成29年 3月 7日(火) 曇
優良職員表彰
愛知県千種警察署・名古屋市千種消防署

- ◆君が代
- ◆それでこそロータリー
- ◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署 副署長 伊勢村 政明様
 巡查部長 太田 浩二様
 巡查部長 吉田 勝博様
名古屋千種消防署 署長 長谷川 幸治様
 消防司令 森澤 学 様

◆出席報告

会員 36(28)名 出席 20名
出席率 71.43%
前々回 2/21(修正出席率) 96.77%

鈴木幹事報告

- 1) 本日配布案内：キャンヘルプタイランド寄付願い
- 2) ロータリーの友3月号が届いておりますのでお帰りにお持ち下さい
- 3) 東山総合公園より招待券が届いております。お帰りにお持ち下さい

渡邊会長挨拶



名古屋宮の杜 RC 所属分区決定
名古屋宮の杜 RC 所属分区が正式に決定しました。去る3月1日、服部ガバナー主催の西三河中分区会長幹事会が開催されました。所属分区、スポンサークラブについて協議が行われ、宮の杜 RC の所属分区を西三河中分区とし、スポンサークラブを岡崎 RC とすることが

正式承認されました。この結果を受け、当クラブに対して宮の杜 RC 大口会長からスポンサークラブ受諾要請取り下げの申し出がありました。当クラブと宮の杜 RC の所属分区が別になったことで、1月末にガバナーから当クラブに対して打診のあった「千種 RC がスポンサークラブになる件」は、クラブ内で諮問委員会を開催した後、理事役員会審議に入ることなく打ち切りとなりました。新クラブ設立の一端に関われたことは当クラブにとって貴重な経験であったと感じています。今後、宮の杜 RC とは、大口創立会長の応援を含めて、現在の所属分区とは別立ての「友好関係」を模索してゆきたいと考えています。

優良職員表彰

愛知県千種警察署
地域課地域第一係 巡查部長 太田浩二様
名古屋市千種消防署
予防課 予防係 消防司令 森澤 学様



ご挨拶

◆愛知県千種警察署 副署長 伊勢村 政明 様



本日、署長は所用により欠席のため、署長から書簡を預かっておりますので、署長に代わって披露させていただきます。

千種ロータリークラブの皆様方には、警察業務の各般にわたりご支援ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、千種区内における昨年の刑法犯認知件数は、前年に比べ約12%減少いたしました。これは、区民の皆

様と協力して防犯パトロールを全学区で実施したこと。また、皆様方をはじめ、多くの方々から多大なご支援をいただき、住宅街や商店街等に昨年中新たに 104 基の防犯カメラを設置し、犯罪防止に取り組んだ結果であります。

千種警察署では本年も、多発する住宅対象侵入盗をはじめとした、重要かつ身近で発生する犯罪に対して、署員のスキルアップとともに、地域警察活動を高機能化するなど、街頭活動の質の向上を図るほか、綿密な捜査活動を強化して、その抑止と検挙に努め、区民の皆様の安心感の向上に努めてまいります。

また、住宅街等への防犯カメラの設置を促進するなど、犯罪が発生しにくい環境づくりを図ってまいりますので、引き続き皆様方のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

◆愛知県千種警察署

地域課地域第一係 本山交番 巡査部長 太田 浩二 様



本日は、栄えある優良職員表彰をいただき、誠にありがとうございます。

私が賜りました賞に対し、感謝するとともに今後とも謙虚な気持ちを忘れることなく勤務に邁進いたします。

私は、拝命から現在に至るまで地域警察官として、パトカーや交番勤務に従事してまいりました。この間、県民の方々安心して安全に暮らせる社会を提供することが警察としての責務であるという、諸先輩方の言葉を受け継いで、私なりに地域の皆様より良い生活に繋がる地域警察活動をいかにすべきかと試行錯誤しながら勤務してまいりました。

この中で、私は、あらゆる機会を通じて地域との親密なコミュニケーションをとることが、いかに重要であるかということに気付かされました。

犯罪や交通事故防止等の警察活動は、多様化する社会において、地域の皆様の協力なしで行うことは出来ません。

今後も、皆様のお力を貸していただくことで、安心して安全に暮らせる社会を確立させていきたいと思っています。

◆名古屋市千種消防署 署長 長谷川 幸治 様



名古屋千種ロータリークラブの皆様には、日頃から消防・防災行政にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

只今は、当署の職員に栄えある表彰をいただき、心より感謝を申し上げます。

さて、昨年の火災の発生状況ですが、千種区で 37 件、名古屋内では 567 件と、区内・市内とも若干増加しており、残念なことに、区内で一人、市内で 18 人の死者が発生しました。そのほとんどが高齢者や体の不自由な方

であったことから、住宅用火災警報器の設置による火災の早期発見と、災害弱者を火災から守るための、地域での助け合いが重要と考えております。

また、救急車の出動は、名古屋市内で 122,142 件と初めて 12 万件を超え、増加傾向が続いていることから、救急車の適正利用等の啓発を進めてまいります。

一方、昨年は熊本県や鳥取県での地震、東北・北海道での台風災害、年末には新潟県糸魚川市で 147 棟を焼損する火災など、各地で大きな災害が発生しました。この地域では、高い確率で「南海トラフ巨大地震」の発生が予想され、「地域防災力の充実強化」が喫緊の課題となっております。

消防署といたしましては、家具の固定や食料・飲料水の備蓄など「自助力向上」を促すとともに、学区や町内会で実施される防災訓練の積極的な支援などにより、安全で安心な千種区となるよう、職員が一丸となり取り組む所存でございますので、引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします。

結びに名古屋千種ロータリークラブ様の益々のご発展を祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

◆名古屋市千種消防署

予防課 予防係 消防司令 森澤 学 様



本日は、「優良職員表彰」という名誉ある素晴らしい表彰をいただき、誠にありがとうございます。心より深くお礼を申し上げます。

千種消防署に赴任しまして 3 年目予防課予防係長として、地域防災力の向上に努めております。

私は、消防官に採用されから、警防業務・救助業務・防災業務・予防業務等幅広く経験をさせていただきました。

私の経験の中で、平成 7 年 1 月 17 日に発生した「阪神淡路大震災」と平成 22 年 3 月 11 日に発生した「東日本大震災」の派遣が特に印象に残っております。

両災害とも、先発隊として出動したため、現地の状況が不確かのまま赴き、災害の惨状を目の当たりにし、自治体消防力の限界を痛感いたしました。そのような経験から、地域の皆様に、住宅の耐震補強、家具等の固定、自主防災組織の防災訓練の重要性を広報いたしております。これは、実際に被災地で多くの方の命を救ったのは、ご自身の地震対策及び地域住民による助け合いによるものだったからです。

予期される南海トラフ大地震に備えるため、地域住民、事業所及び関係団体と連携を図りつつ、市民が安心して暮らせる災害に強く安全で安心な名古屋になるようなまちづくりを進めてまいります。本日は誠にありがとうございました。

*ニコボックスは次回掲載させていただきます

次回例会 平成 29 年 3 月 21 日 (火) 12:30 4階 雅の間
卓話 「花とともに生きる」 フローリスト カズト ワタナベ様